

Kapolres Sumbawa Barat Tinjau Pos Pelayanan Terpadu Operasi Lilin Rinjani 2024 di Pelabuhan Penyeberangan Laut Poto Tano

Syafruddin Adi - NTB.WARTAMILITER.COM

Jan 1, 2025 - 13:34



Sumbawa Barat NTB – Dalam rangka memastikan kesiapan personel pengamanan Operasi Lilin Rinjani 2024, Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., tinjau Pos Pelayanan Terpadu di Pelabuhan Penyeberangan Laut Poto Tano Sumbawa Barat, pada Senin (31/12/2024).

Dalam peninjauan Pos Pelayanan, Kapolres didampingi oleh Wakapolres dan para Pejabat Utama Polres Sumbawa Barat dan Pengurus Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat di Pos Pelayanan Terpadu yang berlokasi di areal Pelabuhan Penyeberangan Laut Poto Tano sehingga strategis untuk melakukan pelayanan, pemantauan, dan pemeriksaan kendaraan yang akan masuk dan keluar dari kawasan pelabuhan.

Kapolres menyampaikan apresiasinya kepada seluruh personel Operasi Lilin Rinjani 2024 yang bertugas di Pos Pelayanan Terpadu dan menekankan kepada personel bahwa operasi ini bukan hanya tentang menjaga keamanan, tetapi juga memberikan rasa nyaman kepada masyarakat selama Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 terutama pengguna jasa penyeberangan.

"Rekan-rekan yang bertugas di Pos Terpadu ini merupakan tugas mulia, di saat masyarakat menikmati hari libur, kita semua yang memberikan pelayanan. Berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat terutama pengguna jasa penyeberangan, lakukan koordinasi intensif dengan penyedia jasa penyeberangan dan stakeholder terkait untuk menghindari kemacetan atau antrian panjang," ujarnya.

Lanjut Kapolres, kegiatan ini dilaksanakan saat musim hujan tiba sehingga semua perlengkapan pendukung dalam operasi harus ready, termasuk kesehatan personel harus tetap dijaga, pemeriksaan kesehatan personel harus dilaksanakan dan kekompakan tetap dijaga.

Dalam kunjungannya, Kapolres memberikan dukungan makanan tambahan, nutrisi, dan vitamin kepada petugas Pos Pelayanan Terpadu di Kawasan Pelabuhan Penyeberangan Poto Tano.

Operasi Lilin Rinjani 2024 yang digelar hingga awal Januari 2025 mendatang, difokuskan untuk menjaga keamanan dan kelancaran arus lalu lintas di wilayah Sumbawa Barat. Dengan kolaborasi yang erat antara aparat dan masyarakat serta toleransi beragama perayaan Natal bagi umat Nasrani dan pergantian tahun 2025 diharapkan berlangsung aman dan kondusif. (Adb)